



Zu gerne hätten wir ihn dort sogar selbst gemeldet. Für Furore hätte „unser“ brasilianischer Landesmeister sicherlich gesorgt, denn für sein Alter ist er schon ziemlich weit. Wir sollten in den nächsten Jahren jedenfalls die Augen offen halten, wenn auf unserer Internationalen Wedau-Regatta ein brasilianisches Talent angekündigt wird. Vielleicht erspähen wir im Training ja dann auch unseren blau-weißen Einsteiler, denn den obligatorischen Tausch zum Abschied ließen wir uns nicht nehmen...

Ich werde jetzt jedenfalls meine geplante Südamerikareise um das portugiesisch sprechende Land erweitern um Laerte, wie seinen von deutschen Einwanderern gegründeten Club „Grêmio Náutico União 1906“ (www.gnu.com.br) und ihr wunderschönes Revier zu besuchen. Nicht nur das Klima, ein großer, ruhig-fließender Fluss im Grünen und das Trainingsgelände auf einer Insel, die man nur per Fähre erreichen kann, klingen sehr verlockend: Der ursprüngliche Name „Ruderverein Freundschaft“ scheint immer noch Programm zu sein.

Luis Buslay



Trude Tittgen 85 Jahre

Mit Dank und Anerkennung für jahrzehntelange Wohltaten.

Die Zeit geht mit der Zeit.
Sie fliegt !
Kaum ist das Jahr 2007 vorbei,
Sind 85 Jahre schon Geschichte.

Was hielt Dich in all den Jahren so fit?
Rudern, Wandern und bei jeder Arbeit halfest Du mit.
Beim Aufbau des Clubhauses packtest Du ordentlich mit an,
Und beim Feiern warst Du die Erste,
Das weiß von den Älteren noch Jedermann.
Es war ja auch schön in der Nachkriegszeit;
Trotz Mangel gab ´s guten Zusammenhalt und viel Freud.
Das erklärt über all die Jahre Deine Treue zum Verein,
Obwohl Du schon lange lebst in Marquartstein.
D´rum aus Düsseldorf dieser Wunsch:
„Glückliche Sterne und guten Punsch!“

Rita Lehnacker